

Katholische Kirche schützen und stützen

Beigesteuert von Administrator

Montag, 9. August 2004

Letzte Aktualisierung Samstag, 29. Dezember 2007

Katholische Christen der politischen Mitte (KCPM) möchte die Rechte und Anliegen der katholischen Kirche schützen und unterstützen sowie die Positionen der katholischen Kirche erläutern und für Christen und Nichtchristen plausibel machen. KCPM versteht sich als kirchen- und papsttreu und möchte die Anliegen der katholischen Kirche in konkrete Politik transformieren.